

Kepolisian Resor Ciamis Laksanakan Vaksinasi Merdeka Secara Gratis

Nanang Suryana Saputra - CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 10, 2022 - 16:59



CIAMIS - Sejumlah petugas melakukan vaksinasi dengan sasaran anak-anak usia 6-11 tahun di tempat wisata di Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu, (01/1/2022)

Untuk mempercepat capaian vaksinasi sehingga terwujud kekebalan kelompok sehingga wabah COVID-19 cepat berakhir, Kepala Kepolisian Resor Ciamis AKBP Wahyu Broto Narsono Adhi mengatakan vaksinasi dilakukan di kawasan wisata air Waterboom Sukahaji, Kecamatan Sindangkasih bekerja sama dengan

jajaran TNI, dan Dinas Kesehatan Ciamis dalam rangka menjaga kesehatan dan menumbuhkan perekonomian.

"Jadi kami berusaha bagaimana masyarakat ini tetap melaksanakan aktivitas dan untuk melakukan aktivitas ini memerlukan persyaratan kesehatan salah satunya vaksinasi," kata Wahyu.

Kapolres menyampaikan vaksinasi untuk anak tersebut mendapatkan dukungan dari pelaku usaha wisata Waterboom Sukahaji yaitu dengan menggratiskan anak-anak yang sudah divaksin COVID-19 berenang di tempat tersebut.

"Yang mana pengelola membebaskan biaya masuk ke kawasan kolam renang untuk anak-anak yang sudah divaksin, untuk anak-anak yang belum vaksin dilaksanakan vaksinasi di tempat, dan mereka bisa masuk secara gratis," katanya.

Kapolres mengatakan vaksinasi COVID-19 sasaran anak-anak itu dalam rangka mensukseskan pembelajaran tatap muka 100 persen sesuai instruksi Bupati Ciamis.

"Tujuan Vaksinasi Merdeka adalah mempersiapkan anak-anak karena sesuai dengan pesan Bupati Ciamis bahwa mulai Senin esok Kabupaten Ciamis akan melaksanakan PTM 100 persen," katanya.

Pengelola Waterboom Sukahaji, Kris mengatakan pemberian tiket gratis masuk ke kolam renang sebagai wujud dukungan dan kepedulian terhadap pemerintah dalam penanganan COVID-19."

Ini untuk membantu dan mempercepat laju vaksin di Kabupaten Ciamis. Bagi anak yang sudah melakukan vaksinasi bisa langsung berenang di Waterboom Sukahaji," kata Kris.(***)